

Union suisse des œnologues

Un intérêt grandissant pour les activités de l'USOE.

● Ce printemps, Xavier Bagnoud, président de l'USOE, a fait le bilan de sa première année de présidence et a confirmé que les développements au sein de l'USOE ont été très bénéfiques pour l'ensemble des œnologues suisses. Un bureau permanent efficace et une organisation axée sur la participation des membres de toutes les régions de Suisse ont permis d'augmenter l'efficacité de l'USOE. Résultats: une augmentation des membres actifs de 30%; la mise en ligne du site www.usoe.ch outil privilégié et dynamique pour la communication entre les membres et avec un public plus large; un partenariat avec des entreprises actives dans le secteur vitivinicole suisse. Des rapprochements avec l'École d'ingénieurs de Changins devraient aboutir à une collaboration ciblée sur la formation continue et la valorisation de la profession d'œnologue. Le patronage de concours d'envergure a été attribué à trois re-

prises: Mondial du pinot noir à Sierre, Trophée Vinatura, finale à Morges, et sélections des vins de Genève à Genève. L'USOE se fait ainsi le relais de l'Union internationale des œnologues (UIOE) et de l'Office international de la vigne et du vin (OIV) en garantissant une stricte application des règlements établis par ces deux offices en matière d'organisation des dégustations et d'attribution des récompenses. Le patronage doit permettre d'asseoir la notoriété des vins suisses dans les giron national et international.

Pour 2003, les activités de l'USOE vont se concentrer sur le renforcement du réseau de ses membres et partenaires, sur le positionnement clair et non équivoque de la profession d'œnologue selon la définition de l'OIV, sur l'animation du site Internet, sur la formation continue de ses membres ainsi que sur diverses tâches de représentation au sein des organes officiels.